

# PERS

## Pangdam IX/Udayana Apresiasi Personilnya, 7 Bulan Terakhir Tanpa Pelanggaran

Syafruddin Adi - PERS.CO.ID

Aug 24, 2022 - 18:08



Dompu NTB -Tiba dimakodim Dompu, Pangdam IX Udayana disambut dengan Tarian tradisional yang disiapkan Dandim Dompu Letkol. Kav. Taupiq S. Sos bersama jajaran Perwira dan prajurit Kodim 1614/ Dompu.

Pada kesempatan tatap muka dengan personil Kodim 1614 Dompu, Pangdam menyatakan "Pagi ini disela sela kunjungan dipulau sumbawa ini, saya memanfaatkan waktu menyempatkan diri bertatap muka dengan para anggota yang ada di Dompu.

Saya berikan apresiasi khususnya babinsa dan personil lain umumnya.

Terima kasih selama 7 bulan tidak mendapatkan adanya laporan kasus pelanggaran anggota, meski dalam skala kecil.

Terima kasih juga sudah menjaga nama institusi, sesuai pesan KSAD bahwa TNI harus menjadi bagian dari solusi penyelesaian masalah masyarakat yang disesuaikan dengan kemampuan dari Institusi maupun anggota."ungkap Pangdam"

Pada kesempatan itu, Pangdam memaparkan bahwa Kodak IX telah meluoncing Aplikasi E praja raksa dalam rangka menjemput informasi teknologi yang disesuaikan dengan perkembangan jaman.

Aplikasi ini perlu disosialisasikan karena dinilai dibutuhkan untuk membantu memudahkan anggota guna mempermudah menuntaskan tugas dengan cepat dan praktis.

Selain memaparkan program E praja Raksa, Pangdam yang baru Tujuh Bulan menjabat sebagai Orang Nomor Satu di Kodam IX Udayana ini, juga mempertanyakan tentang hunian pribadi milik Anggota.

Perhatian ini ditekankan sebagai salah satu bentuk kepedulian pimpinan terhadap anggota, agar jangan sampai anggota yang saya pimpin memasuki masa purna tetapi tidak punya tempat tinggal.

Pangdam meminta kepada Dandim agar memperhatikan anggota yang belum memiliki rumah supaya dibantu untuk mencari solusi setidaknya mengupayakan kepemilikan KPR.

Setelah menyambangi Anggota dimakodim 1614/Dompus, Pangdam melanjutkan kunjungan meninjau Proyek pembangunan Pompa Hidran bantuan Kodam IX di Desa Krama Pura Kecamatan Dompus

Dalam sambutannya Pangdam yang didampingi Kasrem Korem 162/WB Kol. Inf Lalu Habibburahim Wiradarma, S.I.P., M.Si, Dandim 1614/Dompus Letkol czi Taufiq, S sos. Beserta jajarannya menyampaikan, Pada kesempatan hari ini saya melaksanakan peninjauan kelokasi pembangunan pompa hidran.

Sesuai laporan pembangunan sudah mencapai 95%.

Keberadaan pompa hidran ini adalah wujud kepedulian TNI AD terhadap masyarakat sesuai moto TNI hadir untuk Rakyat.

Dikatakan "Ada 3 titik di pulau sumbawa telah dibangun Pompa Hidram untuk Pertanian dan masih diupayakan penambahan untuk sesi berikutnya.

Keberadaan pompa hidran pertanian ini nantinya diharapkan dapat meningkatkan taraf ekonomi masyarakat. Dengan naiknya air, maka masyarakat petani bisa bercocok tanam tanpa menunggu musim hujan. Tujuannya yaitu meningkatkan taraf hidup masyarakat.

Kapasitas kemampuan dari pompa hidram yang dibangun untuk masyarakat desa Krama Yudha ini sebanyak 40 liter/menit dan diharapkan segera selesai

tanpa harus menunggu peresmian.

Adapun keberadaan pompa ini merupakan salah satu wujud kepedulian dari para pengusaha yang ada di Bali yang kami ketuk hatinya untuk berderma dan bersedekah air kepada masyarakat Dompu.

Pompa hidran ini juga dapat dimanfaatkan sebagai sarana air bersih kebutuhan masyarakat selain untuk kebutuhan lahan pertanian.

Diakhir pengarahannya, Pangdam berpesan kepada masyarakat agar tetap menjaga kelestarian alam kemudian merawat pompa hidran yang disumbangkan kepada ini, sehingga memiliki manfaat jangka panjang bagi semua penduduk disekitar sini.

Perlu diketahui diakhir kegiatan peninjauan Pompa hidram dilanjutkan dengan pembagian Sembako oleh Pangdam IX/Udayana kepada masyarakat sekitar.(Adb)